

Ein Projekt, das Leben schützen kann – Ihre Unterstützung zählt

Täglich sterben in Deutschland 350 Menschen am plötzlichen Herztod. Jeden von uns kann es zu jeder Zeit treffen, unabhängig vom Alter. Die einzige Rettungsmöglichkeit sind rasche Herz-Lungen-Wiederbelebungsmaßnahmen und eine frühe Elektroschocktherapie. Im Notfall müssen beide Maßnahmen innerhalb von 3 - 5 Minuten erfolgen, auch von medizinischen Laien.

Aus diesem Grund möchten wir für unser Schulzentrum ein modernes Rettungssystem anschaffen. Im Ernstfall ist das Gerät über GSM mit der örtlichen Rettungsleitstelle verbunden, um den Retter bei der Anwendung zu unterstützen. Der Ersthelfer kann mit der Leitstelle über das integrierte Mikro und dem Lautsprecher frei sprechen und wird gleichzeitig von dort psychologisch betreut. Für unseren weitläufigen und komplex strukturierten Standort in Hof stellt der Koffer eine wertvolle Unterstützung dar, da der Notarzt dessen Position innerhalb des Gebäudes und somit den Notfall zügig lokalisieren kann.



Bild: [Datenblatt_Rettungssystem_1.2.pdf](#)

Gemeinsam mit der Firma CARITIVA möchten wir die erforderlichen finanziellen Mittel für die Anschaffung dieses Systems einwerben. Unser beauftragter Partner wird in den kommenden Wochen Unternehmen in unserer Region telefonisch kontaktieren, um über das Projekt zu informieren und mögliche Unterstützer zu gewinnen.

Wenn auch Sie Interesse daran haben, dieses wichtige Vorhaben zu fördern, freuen wir uns über Ihre Kontaktaufnahme über unser Sekretariat unter der Telefonnummer 09281 – 833090 oder über die Mailadresse verwaltung@bs-hof.de. Weitere Informationen zum Rettungssystem erhalten Sie unter: [Datenblatt_Rettungssystem_1.2.pdf](#).

Als Gegenleistung erhalten Sie die Möglichkeit, sich auf der Förderertafel mit Ihrem Firmenlogo und ihrem Firmennamen zu präsentieren. Selbstverständlich wollen wir das Rettungssystem auch der Öffentlichkeit vorstellen und so auf Ihre wichtige Unterstützung hinweisen.

Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung.